



# 校長室だより

学校教育目標「自ら学ぶ子供」

八代市立八代小学校  
校長 村嶋 博史

R4,7,20 No,14

## 環境を守ることの大切さを学びました

これまでも、お知らせしてきましたとおり、本校では各種の専門家を積極的にお招きし、子供たちに専門的な知識・技能を授けていただいています。

右の写真は、6月20日(月)に行われた5年生の環境学習の様子です。当日は、市役所から4名の方をお招きし、「食品ロスと資源」をテーマに、ご講話をいただいたり、体験学習をさせていただきました。子供たちは、生きた教材に触れ、環境保全の大切さを改めて感じていました。



## 地域の方々に支えられたクラブ活動

7月14日(木)に「第2回クラブ活動」が行われました。下の写真は、前回ご紹介できなかった「書道クラブ」「写真クラブ」「茶道クラブ」の活動風景です。毎回丁寧にご指導いただいていることに心より感謝申し上げます。



書道クラブ



写真クラブ



茶道クラブ

※本校では、全てのクラブ活動に、地域の方を講師としてお招きしています。本年度は、「書道」「華道」「手芸」「レクリエーション」「短歌」「ニュースポーツ」「将棋」「写真」「茶道」「調理」の10のクラブ活動に26名の方々にご協力いただいています。

## オンライン音楽鑑賞会

7月15日(金)、給食時間中に、渡瀬先生のピアノ演奏がオンラインで全学級に流れました。



子供たちは、美しい音色に、優しい表情で聞き入っていました。

## 植物の苗をいただきました

7月15日(金)、YKKAPから、緑のカーテンとなるゴーヤの苗等をいただきました。また、その苗を植える畑の除草作業まで行っていただきました。



春には、メダカもいただいております。心より感謝します。

## 校内草刈り作業へのご協力に感謝します

7月17日(日)に行われました校内草刈り作業では、ご多用の中にも関わらず多数ご参加いただき、誠にありがとうございました。おかげさまで、大変きれいになりました。